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天津港股份有限公司投资者来访记录 
 

来访时间 2016.8.8 

来访公司名称及出席人员 海通证券 童宇、新华资产 戴丰年 

公司出席人员 董事会秘书 孙埠 

与投资者沟通的主要内容： 

1.海通/新华：渤海湾内港口较密集，天津港与周边港口竞争关

系如何？近期有无合作项目？ 

董秘：渤海湾内港口比较密集，港口间因货源、腹地交叉等原

因存在一定竞争，但这种竞争同时也促进了各港之间更高效地发展，

使得港口之间的合作更加重要。各港之间的合作将更多表现为业务

合作、资源整合等。未来，天津港将更加关注自身体制与机制的改

革，深入推行产业结构调整和布局优化，采取差异化竞争策略，以

客户为中心，不断满足及发掘客户需求，将港口业务向上下游延伸，

积极拓展新的业务领域，并致力于整个物流链的资源整合，全面提

升港口服务功能，进一步提高天津港的综合服务能力。 

2.海通/新华：天津港装卸费率定价标准是什么？有无调整计

划？ 

董秘：天津港装卸费率主要参考国家规定标准，并根据国际国

内经济形势、贸易走势、港口货源结构以及今后货源发展方向确定

的，目前暂无调整计划。 
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3.海通/新华：贵公司与天津港发展同业竞争问题广受关注，目

前解决进展如何？ 

董秘：关于同业竞争情况，2009 年，天津港集团对股份公司和

天津港发展进行了资产重组，2010 年天津港发展出具了承诺函，并

于 2014 年变更承诺在 2016 年内解决。公司会积极提请控股股东履行

承诺。 

 

4.海通/新华：公司股票价格是否长期被低估？公司对于市值管

理有什么想法？ 

董秘：公司始终高度关注市值管理工作，致力于保护中小股东

的权益，并努力促进其健康正常发展。 

 

 

 


